
 
BAföG  

Das ist die Abkürzung für: Bundes-Ausbildungs-Förderungs-Gesetz 

BAföG ist Geld vom Staat. 

 

Das Geld bekommen zum Beispiel Schüler. 

Sie bekommen BAföG, damit sie eine Ausbildung machen können. 

 

Wenn ihre Eltern selbst nicht genug Geld haben, um ihnen Geld für die Ausbildung 

zu geben. 

 

Dafür muss man beim Sozialamt einen Antrag stellen.  
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Haben Sie Fragen?  

Brauchen Sie Unterstützung?  

Sprechen Sie uns an. 

 

Besucheranschrift:  

Landratsamt Bautzen 

Rathenauplatz 1 

02625 Bautzen 

 

 

Telefon:  

0 35 91 52 51-50 275 

 

 

E-Mail:  

bafoeg@lra-bautzen.de  

 

 

 

Öffnungszeiten:  

Dienstag und Donnerstag:  8:30 Uhr bis 12:00 Uhr 

13:00 Uhr bis 18:00 Uhr 
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